

# 中学生ら 11 人が姉妹都市 アナコーテス市を訪問

## にかほ市国際交流事業



▲平成8年9月に旧象潟町とアナコーテス市は姉妹都市提携



にかほ市国際交流協会では、姉妹都市のアナコーテス市（アメリカ・ワシントン州）と中学生交流を毎年行っており、隔年で派遣と受け入れをしています。

今年は、当市から中学生8人、引率3人の訪問団がアナコーテス市を訪れ、8月4日（火）から11日（金）まで8日間の日程でホームステイをしながら、異国文化にふれ、ホストファミリーとの交流を深めました。

【問合せ先】企画課 ☎ 43-7510

### ～訪問団のスケジュール～

|        |   |
|--------|---|
| 4日（火）  | シアトル到着、市内観光<br>ホストと対面しホームステイがスタート                               |
| 5日（水）  | ユナイテッド教会にてディスカッションやゲームで交流。午後からはウェルカムパーティー用のデザート作り。夕方からはパーティーへ出席 |
| 6日（木）  | ディセプション・パス・ボートツアーからフォートケーシー公園にて散策<br>夕方は中学生同士のパネルディスカッション       |
| 7日（金）  | フリーデー   |
| 8日（土）  | フリーデー   |
| 9日（日）  | 夜からフェアウェルパーティー参加  |
| 10日（月） | 帰路へ   |
| 11日（火） | にかほ市到着  |



## アナコーテス記

アナコーテスを訪問して  
佐々木 胡桃

今回のアナコーテス訪問は、とても楽しかったです。ホストファミリーの方にはアナコーテスやシアトル市内のいろいろな観光スポットに連れて行ってもらいました。アナコーテスは、とても自然豊かで人々も優しいところだと思いました。また、私の祖父や祖母の知り合いの方とも会えて良かったです。中で海外へ行くことができるなんて、「恵まれているなあ」と思いました。このような機会を設けてくださりありがとうございました。

アナコーテス市を訪問して  
石船 初佳

アナコーテスに行く前は不安でしたが実際、着いてみればホストファミリーの方も優しく出迎えてくれてほっとしました。1週間たって、少しは英語でも話せたり質問を理解して答える

ことができるようになりました。最終日のフェアウェルパーティーでは、誕生日を祝ってもらいブルーベリー摘みもすることができたので、とてもうれしかったです。ホストファミリーはじめアナコーテスの人達にはとても感謝しています。本当にありがとうございました。

アナコーテスで感じたこと  
志賀 めい

不安が入り交じる中、空港で歓迎してくれたのは、アナコーテスの生徒の明るい声と笑顔でした。そして、ステイ先のお母さんが「めい」と私の名前を呼びハグしてくれたことで、ずっと緊張がほぐれました。家には「Welcome Me」の文字があり、とても温かい家族なんだろうと思いました。初めてのことがたくさんある環境で、たくさんの人に支えられ、たくさん思い出ができたことは、私の一生の財産になると思います。

アナコーテスでの良い経験  
齋藤 萌々香

アメリカでの生活には、たくさん驚きがありました。一番は、日本との「食」の違いです。食べ物が大きく、お店で注文する時は自分でどんな物をトッピングするか決めてからするという所にびっくりしました。

一番の思い出は、アナコーテスのみんなと仲良くなれたことです。この思い出は絶対に忘れません。今回の経験は、すごく良いものになりました。これからの生活では、しっかりとアナコーテスで学んだことを思い出して積極的に頑張ります。

アナコーテス市を訪問して  
鈴木 呉 彩

初めてで不安も大きかったですが、ホームステイ先のみなさんが明るく迎えてくれたため、大きかった不安も少しずつ安心に変わっていききました。そして、私が一番感じた文化の違いは家の中で靴を履く習慣です。アメリカの家には、玄関がなく家の中に靴のまま入っていく習慣がありました。中学生同士のディスカッションでは年齢や男女関係

なくスポーツや会話ができて楽しかったです。来年、みんなが日本に来るのでとても楽しみです。

アナコーテスに行って  
矢部 太陽

日本とアメリカはいろいろなところが違っていて面白かったです。一番面白いと感じたのは、信号でした。15秒前からカウントダウンが始まっているので、よくわかりやすいと思いました。僕が、アメリカで一番気に入ったことは食事のマナーです。日本のようにすすってはいけないと言われていたので、気を付けたりしました。これからもっと英語を勉強して、もっといろいろな人と話したいと思っています。

アナコーテスを訪問して  
佐藤 迪史

第一印象は、空気が甘いにおいのする国だと思いました。シアトルは、仙台くらいの大サイズの町でしたが、道路が広く何車線もありま

した。大きな家がたくさんあって、海や港がきれいなところでした。ホストファミリーの Erick 君の家族とは、一緒にスーパーに行ったりブルーベリー摘みをしたり、親戚の家族と釣りをしたりして楽しみました。コミュニケーションを取ることには苦労しました。でも、今までにない経験をすることができました。

アナコーテスを訪問して  
武田 篤彦

僕は、3つの事をしたいと思っていました。一つ目は、剣道の魅力を伝えること。自分の試合のDVDを持っていき、見せると興味を持って見てもらえたのでよかったです。2つ目は、にかほ市との自然や風景の違いを見つけないこと。にかほ市ではあまり見ることのない野生のアザラシや鵜を見ました。また、日本に比べると高緯度のため夜になるのが遅かったです。3つ目は自分の身に付いている英語の力を試すことでした。今回の訪問で、僕は自分の目標に向かって計画的に取組んだり、考えたり行動する力を付けることが出来たと思います。この経験を今後役に立てたいです。